

## Uwe Schneevogt. Eine gute Wahl.



**Unsere Innenstadt – lebendig, attraktiv und bürgernah**  
Gummersbachs Innenstadt ist unser Zentrum für Begegnung, Handel, Kultur und Leben. Wir haben bereits attraktive Plätze, Verkehrsberuhigung und Veranstaltungsräume geschaffen. Doch wir müssen weiterdenken: für mehr Aufenthaltsqualität, Grünflächen, starke lokale Betriebe und echte Bürgerbeteiligung. Lassen Sie uns Gummersbach gemeinsam gestalten – für eine Innenstadt, auf die wir stolz sein können.

### Der Berliner Platz – unser Herzstück auf dem Hepel

Der Berliner Platz ist mehr als ein öffentlicher Raum – er ist der zentrale Treffpunkt auf dem Hepel. Auch wenn dort nur wenige Gewerbetreibende ansässig sind, sind sie wichtig für das Leben vor Ort und das Miteinander im Viertel. Als Stadtratskandidat setze ich mich für ihre Belange und die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger ein: Gestaltung, Belebung, Aufenthaltsqualität, Unterstützung. Gemeinsam machen wir den Berliner Platz zu einem lebendigen Ort für alle Generationen.



**Engagement in der Trägergesellschaft Gummersbach**  
Neben meinem kommunalpolitischen Engagement bin ich auch ehrenamtlich als Geschäftsführer der Trägergesellschaft Gummersbach mbH tätig. Dabei sehe ich es als meine Aufgabe, die Entwicklung der Gesellschaft strategisch zu begleiten und Verantwortung zu übernehmen. Ein wichtiger Meilenstein war es, Anfang des Jahres den bisherigen Pächter der Stadthalle Gummersbach für weitere zehn Jahre zu gewinnen – ein klares Signal für Kontinuität, Vertrauen und Stabilität am Standort.



*Wir sind GM!*



# Uwe

# Schneevogt

Ratskandidat für den Wahlkreis  
Innenstadt/Hepel



## Uwe Schneevogt

55 Jahre, verheiratet,  
1 Kind (Lou Dewis,  
10 Jahre)

seit 30 Jahren  
selbstständiger Versi-  
cherungsfachmann

Hobbys  
Handball, Lesen, Ehren-  
amtliches Engagement,  
Familie

Vereine  
VfL Gummersbach,  
Schützenverien  
Gummersbach,  
Schützenverein Hardt-  
Hanfgarten,  
Dorfgemeinschaft  
Reininghausen /  
Kinderschützenfest



## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mein politisches Engagement begann im Jahr 2016 mit dem Eintritt in die CDU. Seit dem 13. September 2020 bin ich als Stadtverordneter für die Innenstadt, Rospe und Hardt-Hanfgarten aktiv. Durch unseren privaten Umzug auf den Hepel und das Ausscheiden von Frau Bärbel Frackenhohl-Hunscher zum Ende der Ratsperiode darf ich in der kommenden Wahlperiode den aus meiner Sicht schönsten Wahlbezirk in Gummersbach vertreten. An dieser Stelle mein herzlicher Dank an Frau Frackenhohl-Hunscher für ihr langjähriges und engagiertes Wirken: Danke, Bärbel! Im Jahr 2025 kandidiere ich nun zum zweiten Mal für den Rat der Stadt Gummersbach, weil mir besonders die Sicherheit, Zukunft und positive Entwicklung unserer Stadtteile – insbesondere Innenstadt und Hepel – sehr am Herzen liegen.

### Was bisher gemeinsam erreicht wurde:

Auch wenn ich anfangs noch nicht offiziell für diesen Wahlbezirk zuständig war, konnte ich bereits gemeinsam mit engagierten Bürgerinnen und Bürgern wichtige Themen bewegen: In zahlreichen Gesprächen, durch Arbeitsgruppen, Verwaltungsratsarbeit und den intensiven Austausch mit dem Bürgermeister wurde unter anderem ein großer Erfolg erzielt: Das ursprünglich geplante Flüchtlingsheim auf dem alten FH-Gelände wurde nach intensiver Prüfung verworfen. Heute entwickelt sich dieser Bereich zu einem lebendigen Ideenfeld für ein weiteres familien- und anwohnerfreundliches Zentrum. Diese Entwicklung möchte ich gemeinsam mit Ihnen aktiv weiter gestalten – auch wenn bis dahin noch ein langer Weg vor uns liegt.

**Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025  
um Ihre Stimme.**

Ihr

*Uwe Schneevogt*

### Was mir besonders wichtig ist:

Die demografische Entwicklung stellt unsere Stadt vor große Herausforderungen.

Deshalb setze ich mich ein für:

- **eine flächendeckende medizinische Versorgung,**
- **bezahlbaren Wohnraum für alle Generationen,**
- **ein sicheres Leben in unseren Stadtteilen,**
- **ein respektvolles Miteinander in einer offenen und solidarischen Gesellschaft.**

Diese Herausforderungen können wir nur gemeinsam meistern – mit Weitsicht, Verantwortung und einem starken sozialen Miteinander.

### Engagement für Vereine und Gemeinschaft

Unsere Vereine sind das Rückgrat des gesellschaftlichen Lebens. Als langjähriger Handballer und Mitglied im VfL Gummersbach, sowie in den Schützenvereinen Hardt-Hanfgarten und Gummersbach, weiß ich aus eigener Erfahrung, wie wichtig Sport und Ehrenamt für Zusammenhalt, Persönlichkeitsentwicklung und Integration sind.

### Dafür setze ich mich außerdem ein:

- Ausbau sozialer Netzwerke
- gute Zukunftsperspektiven für Kinder und Jugendliche
- bessere Vereinbarkeit von Familie und Beruf
- Standortsicherung des Mittelstands und des lokalen Einzelhandels
- moderne Infrastruktur und leistungsfähiger ÖPNV
- Sicherheit und Ordnung in allen Stadtteilen

## Gerne für Sie da.

E-Mail: [u.schneevogt@cdu-gm.de](mailto:u.schneevogt@cdu-gm.de)

Tel.: 02261 67045 | [www.cdu-gummersbach.de](http://www.cdu-gummersbach.de)

*Wir sind GM!*

Als meinen persönlichen Vertreter konnte ich Herrn **Michael Stiletto** gewinnen. Er lebt seit Geburt am Hepel und ist somit ein echter Insider des Wahlbezirks.

Tel.: 0160 90393706

